

Obstbaumschnitt- u. Pflegekurs am 07. März 1997

Referent: Kurt Kleinhenz vom Amt für Ländliche Entwicklung Würzburg

Die wichtigsten Aussagen: Grundsätzlich können Obstbäume während des ganzen Jahres geschnitten werden.

Kirschen sollte man jedoch nach der Ernte und Nußbäume im August schneiden.

„Wasserschosser“ sollen im Sommer rausgebrochen werden.

Früher Schnitt (November) fördert das Wachstum, da im Frühjahr der Saft für das verbliebene Holz übrigbleibt.

Später Schnitt (Frühjahr) vermindert das Wachstum, da in den abgeschnittenen Ästen bereits Saft vorhanden ist und diese Kraft nicht mehr zur Verfügung steht.

Sauerkirschen und Pfirsiche fruchten am einjährigen Holz.

Teilnehmer:

Schmitt Alfred, Roth
 X Weher Ilse, Steinach
 Freibott Monika, Steinach
 Schmitt Egon, Steinach
 Bauer Erich, Steianch
 Schuck Helmut, Steinach
 Heil Friedhelm, Steinach
 Roßhirt Else, Steinach
 Müller Norbert, Steinach
 Bauer Erhard, Roth
 Roth Stefan, Steinach
 Schmitt Ludwig, Roth
 Borst Elmar, Nickersfelden
 Schultheis Rudi, Steinach
 Koch August, Roth
 Hahn Paul, Roth
 Borst Karl-Heinz, Hohn
 Roth Franz, Nickersfelden
 Huppmann Helmut, Steinach
 Wedler Irmgard, Steinach
 Dix Elmar, Hohn
 Albert Günter, Steinach
 1 Teilnehmer aus Großenbrach